
Pièces 3 Pièces

Superficie 52 m²

Référence 7277085

Prix 235 000 €

Callian
Appartement à vendre (83440)
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Exclusivité - appartement de 53m² en parfait état, avec agréable jardin et terrasse

de 113m2 dans le château de camiole qui vous offre un cadre fantastique au coeur

du canton de fayence. Cette résidence privée comprend deux magnifiques piscines

extérieures,  une  pataugeoire  pour  enfants,  terrains  de  pétanque  et  spa.  T3  avec

séjour/salon et  cuisine équipée.  Salle  de bain,  buanderie  et  toilette  indépendante.

Climatisation  et  belles  prestations.  Place  dans  parkingintéressant  pour  la  location

saisonnière! A seulement 5 minutes du célèbre golf de terre blanche et 20 minutes

de cannes et 60 minutes ...

Sole agent - lovely apartment of 53m² with 2 bedrooms and bathroom, with private

garden and terrasse of 113m². Well equipped kitchen and nice materials. Integrated

in  a  private  and  secured  domaine  with  other  apartments  and  small  villas,  with  2

large exterior  swimming pools,  spa and sauna, sports fields etc.  Parking space in

garage. Ideal for holiday rentals and at walking distance to village of callian! Close

to golf resort terre blanche, lake lac de st cassien, and all other provençal villages all

around.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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